

## COMPETICIONES

# RedBird agita el mercado: rescata la XFL de la bancarrota por 15 millones de dólares

El fondo estadounidense, que cerró la compra del Toulouse FC en julio, se ha aliado con Dwayne Johnson y su socia Dany García para adquirir la competición de fútbol americano, propiedad de Vince McMahon, dueño a su vez de la WWE.

Palco23  
4 ago 2020 - 10:44



RedBird vuelve a agitar el mercado de la industria deportiva. El fondo de inversión estadounidense se ha aliado con Dwayne Johnson y su socia Dany García para adquirir la XFL por 15 millones de dólares. La competición, propiedad de Alpha Entertainment, estaba controlada por la NBC y Vince McMahon, dueño a su vez de la WWE, y se había declarado en bancarrota tras la llegada de la pandemia.

McMahon había valorado los activos de la XFL en un rango de entre 10 millones y 50 millones de dólares. Con la operación de venta, el grupo liderado por RedBird asegura que “continuará la expansión del deporte y de eventos en directo televisados”. En las primeras cinco semanas de la temporada 2020, las únicas que pudieron disputarse, la

competición registró una media de 1,87 millones de espectadores en televisión.

La liga se lanzó a principios de los 2000 pero la primera idea no cuajó. En 2018 McMahon relanzó la competición con una inversión de 200 millones de dólares para adaptarla a un producto televisivo. Se trata de una competición de ocho equipos, más próxima a la NFL que a la WWE, a diferencia de en el primer intento, cuyos partidos son de menor duración y la campaña discurre en apenas doce semanas.

RedBird se hizo con el control del 85% del Toulouse FC, que este año ha descendido a Ligue-2, y anunció el lanzamiento de un vehículo inversor junto a Billy Beane para captar 500 millones de dólares y comprar una franquicia en una de las cinco grandes ligas del país: NBA, NFL, MLB, NHL y MLS.